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В начале прошлой недели поставщик электроэнергии –  компания «Камчатскэнерго» –
выдала сенсационную информацию. Цитирую:  «Практически 90 % жилых домов в
Камчатском крае к началу нового  отопительного сезона не готовы к приему тепловой
энергии».  А это значит,  что с наступлением холодов в сотни многоквартирных домов не
поступит  тепло.      Энергетики объяснили, что предупреждали  руководителей всех
управляющих компаний и ТСЖ о необходимости выполнения  ряда мероприятий по
подготовке теплового хозяйства к следующему  отопительному сезону: это промывка
систем теплопотребления, опрессовка  систем отопления на прочность и плотность.
Компания «Камчатск-энерго»  снимает с себя ответственность за срыв отопительного
сезона и  отказывается  подавать тепло, так как «неисполнение требований по 
технической подготовке может привести к переморозке систем отопления,  снижению
параметров отопления в квартирах потребителей, порывов систем  центрального
отопления, порче имущества граждан вследствие протечек  горячей воды,
возникновению ожогов и других аварийных ситуаций, влекущих  за собой угрозу
здоровью и жизни потребителей».
На следующий день,  31 августа, энергетики все вышесказанное опровергли:
«Информация о  неготовности жилого фонда Камчатского края к предстоящему
отопительному  периоду, распространенная ранее пресс-службой ОАО
«Камчатскэнерго», не  соответствует действительности». 
Но объяснить, что на самом деле произошло, камчатские энергетики так и не смогли.
Сначала  в тексте опровержения говорится, что ошибочная оценка текущей ситуации 
была допущена в результате технического сбоя. Затем, что данный  пресс-релиз был
распространен с целью напомнить управляющим компаниям и  ТСЖ о необходимости
завершить подготовку внутридомовых сетей к приему  отопления.
На этом противоречивые данные от Камчатскэнерго не  заканчиваются. В
энергокомпании заявляют, что выводы о готовности жилого  фонда Камчатки к зиме
можно будет сделать не ранее 15 сентября. Однако в  то же время дают информацию о
том, что на сегодняшний день в среднем  готовность объектов, находящихся в зоне
деятельности «Коммунальной  энергетики» – 
филиала ОАО «Камчатскэнерго», к началу осенне-зимнего периода составляет не менее
75 %.  
А  пока энергетики решают, готова ли Камчатка к зиме, в некоторых домах 
Петропавловска до сих пор нет горячей воды. При этом по графику воду в  них должны
были  дать еще месяц назад.
Нет ГВС в доме 14 по улице  Бохняка. В Камчатскэнерго объясняют это тем, что у
подрядчика были  сложности по согласованию с ГИБДД вопроса о переходе
трубопровода,  который ремонтировался через дорогу. По договору все работы должны
были  завершить 5 сентября. А подрядчику энергетики пообещали предъявить 
штрафные санкции. 
Сразу четыре дома – № 1, 3, 5 и 7 на проспекте  Победы остались без горячей воды.
Жительница одного из них, Лидия  Васильевна, говорит, что управляющая компания не
сообщает, когда дадут  воду. Она сама попыталась выяснить дату включения ГВС. В
Министерстве  ЖКХ и энергетики Камчатского края ей ответили, что это произойдет 15 
сентября, а в филиале Камчатскэнерго «Коммунальная энергетика» пояснили,  что вода
появится ближе к декабрю в связи с ремонтными работами.
Мы  дозвонились в энергокомпанию. Нам пояснили, что  «на проспекте Победы 
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закончен капитальный ремонт теплотрассы, начатый в июле. Но при  опрессовке сети
был выявлен участок, требующий замены. По этой причине  ГВС пока еще отсутствует в
домах № 1, 3, 5, 7. Ремонт там планируют  завершить к концу недели. Остальные 448
домов Петропавловска, где летом  был ремонт сетей, уже получают горячую воду,
уверяют в Камчатскэнерго.
Стоит ли верить словам энергетиков? Может, это очередной технологический сбой?
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